



En la provincia de Valencia

Mitma aprueba el expediente de información pública y el trazado para mejorar la incorporación desde la autovía A-3 al By-pass de Valencia A-7

- La actuación cuenta con un presupuesto estimado de 2,71 millones de euros (IVA incluido).
- Las obras, que se ejecutarán entre los kilómetros 337 y 340 en el acceso desde la A-3 a la A-7, mejorarán la fluidez del tráfico e incrementarán la seguridad vial.

Madrid, 17 de julio de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha aprobado el expediente de información pública y definitivamente el proyecto de trazado para la prolongación de carril y ampliación de la plataforma de la autovía A-3 a la A-7 (By-pass), entre los kilómetros 337 al 340, en lo que supone el ramal de salida de la A-3 en su margen derecha, en la provincia de Valencia. El anuncio correspondiente será publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

El presupuesto estimado de la actuación es de 2,71 millones de euros (IVA incluido).

El objeto del proyecto es mejorar la conexión entre ambas autovías para facilitar una circulación más fluida y segura y tratar de evitar así que, en los momentos de tráfico más intenso, las colas alcancen el tronco de la autovía generando molestias por las retenciones a los usuarios de la vía.

Características técnicas

En concreto, el tramo objeto del proyecto es el carril de salida desde la autovía A-3, sentido Valencia, hacia la autovía A-7 (By-pass), que corresponde a la salida 338.



La actuación que realizará será la ampliación de la sección del ramal de acceso a la A-7 (By-pass) desde la margen derecha de la A-3 a dos carriles, en la mayor longitud posible, con el objetivo de aumentar la capacidad de almacenamiento de dicho ramal, de manera que, en caso de producirse retenciones en este, se evite que se trasladen al tronco de la autovía (este carril se corresponde con un cuarto carril de trenzado que se genera a partir de la incorporación desde el enlace de la carretera CV-424 (carretera Diputación de Valencia) con la A-3).

